



La visite de l'Entreprise Durban

publié le 15/03/2012

Le mardi 24 janvier, les élèves du Collège Pierre Bodet inscrits à l'atelier scientifique sur les huiles essentielles ont visité l'Entreprise Durban. Ils ont eu des informations sur le métier de chimiste-aromaticien, mais aussi sur la création d'arôme avec alcool.

« Nous avons vu et senti tous les arômes créés par cette entreprise mais aussi les mélanges d'arômes. »

Amel B. et Léna M.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.